

すずかげ新聞

2号

楽しそうな見学学習

九月二十五日に見学学習が行われました。各学年の人に、インタビューをしました。

一年生（わたなべ　しゅんえいさん）
「アカマリンふくしまの、三角トンネルが楽しかった。」

二年生（浅野　桜我さん）

「レオ・レオニ」が書いたお話の、冒險している所がおもしろかったです。

三年生（猪狩　秋羽さん）

「救急車の人と、消防車の人の寝るところが違うと分かりました。」

四年生（田中　愛莉さん）

「コミュータン福島の、日本に二つしかない三六〇度シアターが怖かったです。」

五年生（遠藤　紗良さん）

自動車の仕組みを学べてよかったです。」



放送・広報委員会

秋季大運動会の感想

四年生	根本	田中	四條
五年生	村上	西山	根本
六年生	山野邊	水野	細山



五年生
坂本 優奈さん
チャンス走で、ひもを引いて走るのが楽しかった。
遠藤 昂大さん
リレーが楽しかった。

四年生
増賀 奈々さん
リレーが楽しかった。
林 大助さん
くろしおタイフーンが楽しかった。

三年生
大森 あやめさん
本番ではハードルが出てうれしかった。
山野邊 大斗さん
チャンス走で2位になつて嬉しかった。

二年生
引地 茉那香さん
じやんけんキングに勝てるかなで、勝つことが心に残つた。
玉入れのダンスが楽しかった。

木村 凜太郎さん
Q 修学旅行で楽しかったことは?
A グループのみんなと、楽しく話しながら飯を食べたこと。
斎藤 茉那花さん
Q 修学旅行で学んだ事は?
A 友達と協力して過ごすことと、時間配分の大切さ。

編集後記



各学年のみなさんインタビューをしました。いろいろな人にインタビューしたこと、みんな楽しい思い出をつくることができたことが分かりました。第三号も、楽しみにしていて下さい。

六年生最後の思い出東京へ！

十月二十五日、修学旅行で東京へ行きました。